

第五号 笠田高等学校進路指導部 二〇一九年十二月二十三日発行

何のために学ぶのか?

ことは大事なことです。 今は、進級・就職・進学・検定等のために勉強している たことがありますか。高校進学のために勉強しましたね。 人が多いことでしょう。直接的な目標を持ってがんばる 、「何のために勉強するのか」について、真剣に考え 勉強しなさい」と言われてきた人が多いと思います

れない「学ぶ」ことの本質があります。 ということについて考えてみましょう。その「考える」 に見えない」と言っています。点数や合否の結果では計 ペリ作『星の王子様』の中で、王子は「大切なものは目 ことが、本当の「学び」の入り口です。サン・テグジュ しかし、一度立ち止まって、心の深いところで「学ぶ

あなた自身の「学ぶ」ことの秘密が



年が明ければセンター試験

する生徒は、近年近畿大学生物理工学部で受験しています。 がセンター試験を入試に利用しています。笠田高校から受験 別試験(二次試験)に臨みます。また、私立でも約九割の大学 このセンター試験を受験(一次試験)し、その後各大学別の個 一つの試験を受けるだけで、いくつもの大学に出願できるた 斉に行われます。国公立大学をめざす受験生は、原則として 一月十八、十九日の二日間、全国各地でセンター試験が一 時間的・経済的な節約になります。

なって、きっと助けてくれます。 まじめにコツコツ頑張ったことが「運」と そして「運」が大事です。「運」は日頃から 受験生、頑張れ!「学力」「体力」「気力」



2021年から「センター試験」が 「大学入学共通テスト」に

発表されました。本校の二年生全員「英語外部試験導入」 ング』に改称、『リスニング』と同配点に」と大幅な変更が 生での進路の書類記入の練習になりましたね。) 混迷状況の結果、現時点では「英語筆記は『リーデング』 導入」・「国語・数学に記述式導入」・「英語筆記は『リーデ に改称、『リスニング』と同配点に」の変更だけが確定して に向け、ID 取得のために申し込み記入をしました。しかし、 います。(二年生の申し込みも不必要となりましたが、三年 「大学入学共通テスト」になり、内容も「英語外部試験

です。そのため、入試改革を試行しています。「点をとるた めの勉強」ではなく、「主体的に学ぶ」ことが必至です。 今、大学側が試したい力は「思考力」「判断力」「表現力」

生から授業を真に理解することを心がけましょう。 味や内容をしっかり自分のものにする学習が必要です。 ます。皆さんのテスト勉強は考査直前の丸暗記が多いようで 的に授業で使っている教科書の範囲からの出題です。ただ すが、丸暗記するのではなく、なぜそうなるのかを考え、意 し、速いスピードで正確に問題を解く処理能力が必要とされ 「大学入学共通テスト」も「センター試験」同様、基本

三年生は今が大事な時期

られないよう、準備万端で新たな世界に踏み出してください。 間大事にしてほしいと願います。 必ず内容を理解できるように勉強し、入学の時点で差をつけ が大きく違うと言われています。進学先から出された課題は、 推薦で合格後のんびり過ごした学生と、一般入試まで必死で ます。今の豊かな学びが社会での礎となります。一時間一時 頑張って入学した学生では、入学後の学力やモチベーション つけるため、残りの時間を無駄にしないでください。AOや 就職する人は、春から社会人です。最後の学校生活となり すでに進路が決定した人は、その進路に必要な知識を身に

心がけてください。 を続けているクラスメイトが頑張れるような環境作りを常に もうひとつ大切なことは、**周囲への気遣い**です。受験勉強

中も生活習慣を整えることが肝要です。最後まで粘れる力は 本物です。自分を信じて踏ん張ってください! これから入試を迎える人は、体調を崩さないよう、冬休み

学習室は十二月二十五、二十六、二十七日 月六、七日 開いています

・二年生は検定試験・模擬試験に チャレンジ

学共通テスト早期対策模試や看護模試の模試もあります。 す。さあ、本気で挑戦しましょう! 直しをする。それができれば、かなり実力アップが図れま りましょう。一月公務員模試も、既に十二人が申し込んでい めです。全国での自分の力を知り、進路や志望校を具体的に 考える大切な機会です。商業科の人は、検定試験ラッシュの 題を解き、結果から自分の得意分野や弱点を把握し、やり シーズンとなります。一つでも多く、上の級を目指して頑張 ます。意欲のある二年生がたくさんいます。二月には**大学入** 「模擬試験の結果をしっかり見直す」ことです。真剣に問 模試はまず受験することが大切ですが、最も大切なことは 一月の総合学力テスト(希望者) は一年間の学習の総まと

われていることを垣間見ました。 現で伝えられたことは、さらに立派なことです。良い力が培 たことをたいへん喜んでくださっていました。学んだことに ださった講師先生が、講義終了後に皆さんから拍手をもらっ 感謝できる心は素晴らしいことです。気持ちを拍手という表 十二月十一日に一年生の「学問系統別説明会」に来てく

三学期の予定

月一五(金) 二年生公務員模試

一八 (主) 九 センター試験 一・二年生総合学力テスト(希)

「・二年生看護医療マーク模試

(希)

一九 全商情報処理検定

三(火 三年生着こなし講座

二六(日) 全商簿記実務検定

二月二(日) 全商商業経済検定

(月) 二年生就職希望者ガイダンス 一・二年生看護・医療系ガイダンス

八・九 二年生大学入学共通テスト早期対策模試(系)

三月一六(月) スタディーサポート(全員) 日商簿記検定

